

Les futurs HLM font tiquer les riverains

« **ET VOUS ?** Vous avez envie d'avoir une cité en bas de chez vous ? », interpelle une riveraine. Les habitants du chic quartier Saint-Vincent de Paul (XIV^e) ne voient pas d'un bon œil les 600 logements (dont 300 sociaux) qui devraient sortir de terre après 2018 sur le site de l'ancien hôpital, avenue Denfert-Rochereau. Et dénoncent l'absence d'une « concertation de la mairie du XIV^e qui devait être exemplaire et transparente ». Ces derniers jours, ils ont tracté dans leur quartier, entre Denfert-Rochereau et le jardin du Luxembourg.

« Nous, on n'est pas contre le logement social, insiste François Schlumberger, mais ils pourraient nous mettre des infirmières, des policiers ! » Le vice-président de l'association pour le quartier Saint-Vincent-de-Paul dénonce « un enfumage de la mairie ! Ils

vont mettre majoritairement des logements PLAI et des PLUS (NDLR : les catégories de HLM les plus basses) alors qu'ils parlent de mixité sociale ».

Adjoint (PCF) au logement, Ian Brossat défend « une volonté de rééquilibrage. Ce quartier est très déficitaire. Il est donc logique d'y produire, à côté de logements intermédiaires, une majorité de PLAI et PLUS. » L'élu estime que le discours des riverains est un « dépassé ». Pour preuve, « la ZAC des Batignolles (XVII^e) provoquait aussi l'inquiétude des riverains. Aujourd'hui, tout le monde s'accorde à reconnaître que la mixité sociale fonctionne bien. » François Schlumberger regrette malgré tout que « les choses soient pliées » et promet de faire entendre sa voix, ce soir, au conseil d'arrondissement du XIV^e.

CÉLINE CAREZ



Avenue Denfert-Rochereau (XIV^e), hier. La Ville prévoit la création de 600 logements (dont 300 sociaux) sur le site de cet ancien hôpital. (LP/CC.)